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2/4 に開催予定であった税務講習会はオミクロン株による感染拡大を受けて中止となったが、同じ日に

「第 35 回歯と口の健康まつり村田大会」の第１回実行委員会がリモートで開催された。協議の結果、３

年ぶりに開催される「歯と口の健康週間事業」はすべて録画配信（YouTube が有力）で行うことが決まっ

た。どのような内容になるのか？これから煮詰めていくことになるが新しい取り組みである。実行委員長

の前田理事、副実行委員長の西村理事そして彼らを助ける村田町の先生方はこれから 6/4 まで大変忙しく

なると思います。しかしながらこれは歯科医師会の一大事業なので、実行委員会から「Help」の声がかか

ったときには会員の皆様お手伝いの程何とぞよろしくお願いします。         

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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役員会の冒頭 30 分間に目黒副会長の進行によるデンタルミーティングが開催されました。 

Zoom 会議に山田宏議員（日本歯科医師連盟顧問）をお招きし、活動報告をしていただきました。 

歯科診療報酬改定や国民皆歯科検診の実現など歯科界に対する熱い思いをお聞かせくださいました。 

 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

おばんでございます。山田宏参議院議員は杉並区長時代からやり手と称されるような方ですので、先生の活

躍に期待したくなるのではと思います。今日は 30 分遅くなりましたが、皆さんよろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 2 月 22 日に第 2 回定例会を Zoom にて開催予定であることを報告。 

②白石 コロナの影響で白石市の行政の会議が書面決議に移行しつつあることを報告。 

③角田 丸森小学校、角田小学校がコロナのため休校になったこと、角田三師会が中止になったことを報

告。「角田保健福祉まつり」「丸森健康と福祉のつどい」の申請書（地対へ 10 万円）を例年通り

提出することについて確認。 

 

4．協議 



1）第 4 回総会に向けて 

開催日時は令和 4 年 4 月 27 日（水）18 時に決定。会場はホテル原田インさくら（船岡駅前）、ハイブ

リッド方式を採用、懇親会（会場参加者のみ）も開催予定。（コロナの感染状況によっては Web 中心の

プランも検討が必要）。 

令和 3 年度仙南歯科医師会事業報告、各種委員会事業報告について確認。 

2）柴田町小中学校の歯磨き中止における対応について 

柴田町小中学校でクラスターが発生したために、柴田町教育委員会が各小中学校に歯磨き中止を含めた

指導を行った。これは先月、仙南歯科医師会として提出した提言と異なる指導であり、そうなってしま

った経緯と問題点について千木良会長と飯淵専務が説明。 

仙南保健所には歯科医師会の提言（コロナ禍におけるブラッシングの推奨）を理解した上で、今後、各

市町から保健所に問い合わせが来た場合、歯科医師会のスタンスを考慮した助言をするよう要望した。

保健所からは、今後同様なケースが生じた際、当会に相談するとの回答があった。 

また、宮歯担当事務局にも宮歯・日歯等が学校だけでなく行政・保健所ともしっかり連携構築を築くよ

う要望した。 

3）その他 

（小野先生）濃厚接触者の歯科治療について、どのような対応が適切か相談。（基本的に診療拒否は不可） 

（小田部晃先生）中核病院長の宮崎先生から登録医会の運営体制の変更について意見を求められたことを

報告。千木良会長、目黒副会長も同様の連絡をいただいたのこと。 

（前田先生）地域保健委員会を開催し、施設協力医の契約に関する方針作成について了承を得たこと、施

設協力医のかたちについての学術講演会を開催するべきとの意見が出たことを報告。 

「村田大会」の開催にあたり YouTube アカウントの作成について確認。 

5．報告 

1）会長 なし。 

2）副会長 なし。 

3）宮歯理事  

（井上先生）第 11 回理事会について報告。 

新入会員は仙台地区に 1 名。第 149 回臨時代議員会における感謝状贈呈について仙南地区の該当は 5 名。

LINE に対応した「みやぎ歯科衛生士応援サイト」が 3 月に新設されることを報告。 

第 149 回臨時代議員会招集について詳細は未定だが、必ず開催するとのこと。第 2 回地区歯科医師会会

長連絡協議会について Web で開催予定であることを報告。住友不動産との裁判の経過について報告。宮

歯会報に当日問診票とともに濃厚接触者の対応について会員通知がなされたことを報告。（当日問診票に

は３蜜→３密などの誤字があるため宮歯ホームページからword版をダウンロードし編集した方がよいと

のこと）。 

4）宮歯常務理事 

（小田部岳先生）2 月 17 日 19 時に「大規模災害に対する歯科医師会の対応に関する研修会」が Web で

開催されることを告知。宮歯医事紛争・苦情処理協議会レターについて報告。2 月 21 日 19 時に医事紛

争・苦情処理講習会が Web で開催されることを告知。 

5）専務理事 

（飯淵信先生）仙南歯科医師会会務報告について確認。2 月 4 日税務講習会の中止が決定したこと、3 月

2 日の役員会がオーガと Web で開催予定であること、社保伝達講習会について様々な会場を検討してい

ることを確認。 

1 月 25 日付で小田部洋平先生が仙南歯科医師会の準会員として入会されたことを報告。笹島先生にお香



典をお渡ししたことを報告。会費等減免の処置について会員周知し確認することが決定。 

6）委員会 

○社保・清原憲先生 

社保委員会を開催したことを報告。個別指導の支援体制について明文化する予定であることを報告。 

○会計・菅野先生 

会計委員会の報告について説明。休診（コロナ対応）の共済金の支払いについて確認。 

○在宅・武者先生 

2 月 7 日に在宅委員会を開催予定であることを報告。 

7）その他 

（小屋先生）1 月 26 日に「生きる力を育む歯・口の健康づくり推進事業」で Web 講演を行った後に、防

災関連の全体会議に参加したことを報告。2 月に行政と保健所で実務者会議を行った後、各市町から防災

協定が仙南歯科医師会に提出される予定なので、仙南歯科医師会で検討していただくよう依頼。防災協定

書の見直し時期の設定、台風 19 号災害時に貢献された目黒歯科クリニックのスタッフへの謝礼金、避難

所が設置されたときに直ちに歯科が参加できるような体制づくりを要望の 3 点について申し入れを行っ

たことを報告。 

（後藤拡先生）地対関連の 10 万円の補助金の報告書を提出したことを報告。歯科医師会室のコンセント

を増設（費用 38,500 円）したことを報告。Zoom 会議をホストとして行う上での注意点（井伊さんから

ID とパスワードを教えてもらう必要があること）について説明。 

（飯淵信先生）榊原先生から近火見舞いのお礼の伝言をいただいたことを報告。 

（西村先生）感染拡大防止継続支援事業８万円について、11 月申請の先生の分は処理され、確定通知が

届いているはずとのこと。当日問診票（宮歯会報）を改めて紹介。 

（千木良先生）後藤和先生から出産祝い金のお礼のお手紙をいただいたことを報告。 

（玉野井先生）自身が 4 日半入院し、無事退院したことを報告。共済金関連は次回の役員会で協議するこ

とになった。 

6．その他 

（小田部岳先生）2 月 4 日の税務講習会は中止になったが、宮歯顧問税理士の海谷先生は今回のために資

料を準備してくださったので、来年の 2 月ではなく、よい時期に改めて講習会の実施を考えていることを

報告。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

皆さん、お疲れさまでした。山田宏参議院議員のデンタルミーティングの資料を拝見し、その資料がすばら

しく、山田宏先生を応援しようかなと思いました。機会を設けてくださった目黒先生ありがとうございまし

た。玉野井先生、お元気そうで安心しました。今回は各委員会の事業報告がなされました。コロナ禍で難し

いと思いますが、来月は各委員会の事業計画を立ててください。期待しています。以上です。 

8．閉会 副会長 目黒 一美 

役員会も長時間になってしまいました。宮歯会報の資料では濃厚接触者の待機期間が 10 日になっています

が、今は情報が更新されて 7 日になっています。また、濃厚接触者の待機期間について医療従事者は無症状

かつ、毎日業務前に抗原検査で陰性であれば待機しなくてもよいこととなっています。宮城県は蔓延防止等

重点措置を出さず、高齢者など重症化リスクの高い方には急いで 3 回目のワクチンを打ってもらい、早くピ

ークアウトを狙っているのであろうと思われます。過度に恐れず、しっかり感染防止に努め、4 月総会の時

にはお酒が飲めるといいなということを願って、役員会を閉会したいと思います。どうも、皆さんお疲れさ

までした。 

（議事録 総務 関根直輝） 



編集後記 

 北京オリンピックが開幕した。日本人金メダリストは現時点でまだ 1 人、スキージャンプの小林陵侑選手

だ。風向きに恵まれた小林選手のジャンプも興奮したが、印象的だったのはテレビ解説者として北京入りし

た選手兼任監督の葛西紀明選手だった。私と同い年の葛西選手には、自らが持つ歴代最多を更新する 9 大会

連続出場をぜひ達成してほしかった。彼はレジェンドなのに私は… 

 オミクロン株の感染拡大はピークを迎えたのだろうか？今週末は三連休の方も多いため、来週明けの感

染者数が気になるところだ。 

 外に出たいのをグッと我慢し、家でおとなしくオリンピック観戦するつもりだが、選手とは逆にこっちは

運動不足になりそうだ。                               （後藤 拡樹） 


